
 

令和５年度 第４回沖縄県がん診療連携協議会幹事会議事要旨 

 
 
日  時  令和６年１月１５日（月）１４：００～１６：１０ 

場  所  大会議室 

構 成 員  ８名（出席者７名） 

 

（幹事会委員）以下は「幹事会幹事会運営に関する申し合わせ」第２条の号数 

  １号委員（がんセンター長）        増田 昌人 

 ２号委員（沖縄県立中部病院）      天願 俊穂 

 ２号委員（那覇市立病院）        宮里 浩 

３号委員（沖縄県立宮古病院）      西原 政好 

３号委員（沖縄県立八重山病院）     松村 敏信 

３号委員（北部地区医師会病院）     柴山 順子 

４号委員（琉球大学上原キャンパス事務部総務課長） 仲本 律雄 

（欠席者） 

 ４号委員（沖縄県保健医療部）       新城 光雄 

（陪席者） 

 沖縄県健康長寿課            新垣 真太郎 

 琉球大学病院医療福祉支援センター    有賀 拓郎 

がんセンター              石川 千穂 

 
 
議事要旨・委員一覧 

 

１．令和５年度第３回沖縄県がん診療連携協議会幹事会議事要旨(10月2日開催)について 

２．令和５年度第３回沖縄県がん診療連携協議会議事要旨(11月 10日開催)について 

３．令和５年度第３回沖縄県がん診療連携協議会議事録(11月10日開催)について 

増田議長から資料 1から資料 3に基づき、令和５年度第３回幹事会議事要旨（令和 5年 10月 2日

開催）、令和５年度第３回協議会議事要旨及び議事録（令和 5年 11月 10日開催）について報告があ

った。 

４．協議会・幹事会・部会委員について 

５．令和６年度の協議会・幹事会の開催の日時について 

増田議長から資料5に基づき、令和６年度の協議会・幹事会の開催の日時について確認があった。 

 

 

審議事項 

 

１. 沖縄県がん診療連携協議会の主催、共催、後援名義の使用承諾に関する内規の改訂について 

増田議長から資料 6に基づき、沖縄県がん診療連携協議会の主催、共催、後援名義の使用承諾に関

する内規の改訂について説明があった。 

審議の結果、文言については総務課にて確認することとし、内容については承認された。 

 

２. 第２回医療調査について 

 増田議長から資料 7に基づき、第２回医療調査について説明があった。 

 

 （主な質疑応答） 

Q.西原委員：調査票の問３について、在宅医についてはどこに入るのか。 

A.増田議長：在宅の観点が無かったので検討する。 

Q.柴山委員：問４～問７の質問で個人が特定できるのではないか。 

A.増田議長：問７を拠点病院かそうではないかの質問に変更する。 

Q.柴山委員：問３８について「支援してくれましたか。」ではなく「支援してくれますか。」の方が良いのでは

ないか。 
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資料１



 

A.増田議長：そのように修正いたします。 

Q.宮里委員、西原委員：問１１，22，28，32，33，36，37について、選択肢が低い割合に偏っているがそれ

はどうなのか。 

A.増田議長：回答が低い割合の選択肢に集中しそうなため、このような選択肢にしたが、ベンチマーク部

会で再度検討する。 

Q.松村委員：問２５，２６，２７について、県外の病院に紹介した場合は、母数に含むのか。 

A.増田議長：県外の病院に紹介することはベンチマーク部会では想定していなかったが、母数に含むこと

とする。 

 

 

３. 次年度の協議会活動の重点事項について 

 増田議長から資料8に基づき、次年度の協議会活動について、どの事項を重点事項にするか委員に

照会があった。 

 柴山委員から、回答番号3-⑤について、5-㉓でもアドバンスケアプランニングの記載があり2票入

ってるため重点事項にしてはどうか、また人生育成7-③についても、5-㉙に離島へき地への人材配置

の記載があるため併せて取り上げてはどうかとの意見があった。また、自殺対策についても検討して

はどうかとの意見があった。 

 審議の結果、一つは人材育成についてを重点項目とすることとし、他にも提案があればメール等で

意見をいただくこととした。  

 

 

（以下については、紙面報告となった） 

報告事項 

 

１. 今年度の協議会活動の重点事項の進捗について 

２. 「沖縄県がん対策地域別データ集（沖縄県がん診療連携協議会版）」の公開について 

３. 患者会よりの報告 

４. 患者体験調査について 

５. 各拠点病院が取り組もうとしているがん対策について（10月～12月の進捗状況） 

（1） 琉球大学病院 

（2） 北部地区医師会病院 

（3） 県立中部病院 

（4） 那覇市立病院 

（5） 県立宮古病院 

（6） 県立八重山病院 

６. アピアランス支援モデル事業について 

７. 大腸がん死激減プロジェクト連絡会議について 

８. 沖縄県がん患者等支援事業の活動報告 

９. 沖縄県地域統括相談支援センターの活動報告について 

１０. 厚生労働省におけるがん関連審議会及び各種会議 

(１)全国がん登録及び院内がん登録に係る課題と対応方針 中間とりまとめ 2023年10月 

(２)今後のがん研究のあり方に関する有識者会議 報告書 2023年10月 

(３)第２５回厚生科学審議会がん登録部会 

(４)第４０回がん検診のあり方に関する検討会 

(５)第１５回ＨＴⅬⅤ－１対策推進協議会 

(６)第５回がんゲノム医療中核拠点病院等の指定要件に関するワーキンググループ 

 

部会報告事項 

 

１．医療部会 

２．緩和ケア・在宅医療部会 

３．小児・AYA部会 

４．離島・へき地部会 



 

５．情報提供・相談支援部会 

６．ベンチマーク部会 

 

以上 




